de vie et lui montre sa tendresse et ses soins pour la moindre de ses créatures. Job peut dire : « Il a délivré mon âme... et ma vie verra la lumière » (Job' 3,10, 33).

Il est rapporté, dans la Bible, le suicide tragique de deux hommes. Saül, le premier roi d'Israël, entouré d'ennemis dans la bataille, s'est transpercé de son épée (1 Samuel **31**.4). Et Judas, en proie au remords d'avoir trahi Jésus, s'est pendu (Matthieu **27**.5).

Pourtant Dieu a dit : « Tu ne tueras pas » (Exode 20.13), car II considère chaque vie humaine comme sacrée. Il a seul le droit de vie ou de mort (1 Samuel 2.6). Tuer quelqu'un ou se tuer soi-même est un grave péché.

ET LA MORT EST-ELLE LA FIN DE TOUT ?

Si tu crois que la mort est la fin de la haine, des angoisses, des soucis quotidiens, tu te trompes ! Une personne continue de vivre après la mort du corps. Son âme continue d'exister. La mort n'est pas l'anéantissement, le vide, où l'on flotte en apesanteur, ni le repos absolu. La mort, c'est la condamnation des actions humaines faites sans Dieu. Car « il est réservé aux hommes de mourir une fois, et après cela, le jugement » (Hébreux 9.27). Tous ceux qui n'ont pas obéi ou cru à l'évangile du Seigneur Jésus Christ seront jetés dans l'étang de feu et de soufre, l'enfer, lieu de ténèbres, de pleurs, de châtiment éternel, et de séparation définitive d'avec Dieu.

« VENEZ A MOI, ECOUTEZ, ET VOTRE AME VIVRA. » (Esaïe 55.3)

Tu es fatigué ? Viens à celui qui ne se fatigue pas. « Il donne de la force à celui qui est fatigué » (Esaïe 40.29).

Tu es désespéré ? Viens à lui, « *le Dieu d'espérance* », qui te remplira de joie et de paix, si tu crois en lui (Romains **15**.13).

Tu es entouré d'ennemis ? Viens à lui, il est « un refuge, une forte tour, de devant l'ennemi » (Psaume 61).

Tu es dans la nuit ? Viens à lui, car il est la lumière. Il a dit : « Celui qui me suit ne marchera pas dans la nuit, mais il aura la lumière de la vie » (Jean 8.12).

Tu penses à la mort ? Viens à lui, il est LA VIE. Il est comme un bon berger qui donne sa vie pour ses brebis, pour qu'elles aient la vie en abondance (Jean 10).

LA VIE EST UN DON DE DIEU

Dieu t'aime infiniment. Tu es une personne unique et précieuse à ses yeux. Il connaît tout de toi. Il a donné Jésus Christ, son fils bien-aimé, pour te rendre propre et heureux. C'est pour te laver de tout péché par son sang que Jésus est mort. Aujourd'hui il est ressuscité, vivant. Il a la vie en lui-même, il donne la vie éternelle. Celui qui croit en lui est délivré de la mort, vivant avec lui pour toujours (Jean 5.24). Et, dès maintenant, il veut donner un sens à ta vie. Découvre lequel en lisant l'Evangile.

aux jeunes " Venez à moi, vous tous qui vous fatiguez et qui êtes chargés, et moi, je vous donnerai du repos. " (Matthieu 11.28)

Imp. IMEAF, 26160 La Bégude de Mazenc, Dépôt légal 2e trimestre 1997

AU SECOURS!

Tu n'es pas de ceux dont on pourrait lire la révolte et le désespoir dans toute leur attitude : visage fermé, épaules voûtées, regard vide, soupirs involontaires ou réflexions violentes...?

Ceux-là, s'ils le pouvaient, se rouleraient en boule dans un coin, dans l'espoir d'échapper aux nuages noirs de l'angoisse. Et pour ne plus avoir ce bloc de pierre qui pèse sur leur cœur, ils pensent souvent à mettre fin à leurs jours.

Ils sont comme prisonniers, perdus dans cette vallée de l'ombre de la mort, où les autres sont indifférents, hostiles, où personne ne comprend, sans force pour crier : au secours !

Ou bien est-ce ton portrait? Alors peu importe comment tu en es arrivé là. Aujourd'hui tu te sens seul, incompris, inutile, même sale et coupable? On ne s'intéresse pas à toi? Ta vie n'est qu'une suite de jours glacés, sans horizon? La dépression se glisse, comme un serpent, au creux de ton âme? Ecoute, j'ai des raisons de te dire

REPRENDS COURAGE!

Tu as besoin d'un refuge, d'un abri ? Cet endroit existe. Tu as besoin de quelqu'un qui écoute et comprenne ? Cette personne est tout près de toi, « un secours dans les détresses, toujours facile à trouver » (Psaume 46.1). C'est le Seigneur Jésus. Il te dit maintenant, comme à tous les blessés de la vie qu'il rencontrait quand il était sur la terre, (Matthieu 9.2) :

PRENDS COURAGE, MON ENFANT ...!

Ces blessés de la vie, ceux qui veulent en finir avec une existence insupportable sont très nombreux aujourd'hui. Cette détresse est peutêtre celle de ton meilleur ami ou... la tienne ? Que d'exemples, hélas!

Bruno, onze ans, surpris dans un supermarché en train de voler un jouet, a été reconduit chez lui par les policiers. L'appartement est vide, car sa mère est encore à son travail. Plein de honte, il se jette du septième étage.

Béatrice, violentée par son beau-père, a pris une trop forte dose de médicaments pour en finir avec une vie qui la dégoûte.

Jacques, en échec scolaire, avait peur de l'avenir. Il n'osait parler à personne de ses angoisses. Il pensait qu'il était une bouche de trop à nourrir. Il s'est pendu.

« Je veux disparaître de ce monde que je ne comprends pas. Je vous aime. » Tel est le dernier message de Pierre, élève brillant, à ses parents. Marie avait déjà fugué plusieurs fois. Jeanne a fait plusieurs tentatives...

Le suicide, en France, touche environ 150.000 personnes par an ; 12.000 en meurent. C'est la première cause de mortalité chez les 25-34 ans, et la deuxième chez les adolescents.

Pourquoi ce mal de vivre chez un millier de jeunes ? Quelquefois ils le disent : la vie est trop "moche", il n'y a pas d'avenir. Ils ne peuvent plus supporter les conflits, le divorce, ou les difficultés liées à la crise, au chômage. Certains portent un lourd fardeau de culpabilité découlant d'un

comportement immoral. Ils ont souvent été victimes de mauvais traitements. Ils ont vu des choses horribles. Personne à qui parler, personne pour écouter. Se croire de trop. N'avoir aucun but, ni aujourd'hui ni demain... Leur misère morale est immense. Ils ont besoin de repos, physique et moral. Ils ont besoin d'amour et d'espérance.

QUELQU'UN PEUT-IL COMPRENDRE?

Oui, Dieu peut comprendre une telle douleur. Plusieurs personnes de la Bible ont traversé une si grande dépression qu'elles ont désiré la mort.

Elie, un prophète fatigué, s'est écrié: « C'en est trop, maintenant, Eternel, prends ma vie. » (1 Rois 19.4). Dieu est venu à son secours, dès qu'il a crié à lui. Il lui a apporté des aliments pour lui rendre des forces. Et il lui a parlé doucement au cœur pour lui redonner du courage.

Jonas, un autre prophète qui avait annoncé la punition d'une grande ville, se met en colère parce que Dieu fait grâce à ses habitants qui lui ont demandé pardon : « Prends-moi donc la vie, car la mort m'est préférable à la vie » (Jonas 4.3). Dieu prend la peine d'expliquer à Jonas la raison de sa miséricorde : c'est son amour envers les hommes et sa compassion pour toutes ses créatures, enfants et animaux.

Et Job, frappé par le deuil et la maladie, attendait une mort qui ne venait pas et se lamentait : « Mon âme est dégoûtée de la vie... Je parlerai dans l'amertume de mon âme, je dirai à Dieu : Fais-moi savoir pourquoi...? » Alors Dieu lui parle